



2ème édition de la marche pour Jésus, c'était le samedi 5 juin 2010 25 églises représentées et une action sociale en faveur d'enfants malade ainsi qu'une librairie de Nantes. 450 à 500 personnes ont marché durant 3h dans les rues de Nantes en chantant, dansants (Mime, sketch, cortège et défilé de bannière ainsi qu'un concert café théâtre en fin de marche) afin de proclamer l'amour de Jésus-Christ régnant dans leur cœur. La Marche Pour Jésus Nantes, c'est aussi le souci du prochain, du service et de l'amour pour ceux qui sont dans le besoin. Pour la 2e année consécutive, la MPJ Nantes a organisé une collecte de chaussures pour l'association Onco Plein Air (opération Toutes Pompes Dehors) qui finance des vacances pour les enfants malades du CHU de Nantes. 3ème édition de la marche pour Jésus le samedi 18 juin 2011

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)